

# ふじばら



令和6年3月29日  
富士宮市立山宮小学校  
学校だより離任号

<学校教育目標> 楽しく学び続ける子

<学校経営目標> 主体的・対話的で深い学びの実現と

一人一人の笑顔が輝く学校づくり

<育みたい資質・能力> 自ら学ぶ力 自ら関わる力 自ら高める力

<ホームページ アドレス・QRコード> ホームページもぜひご覧ください。

<http://www.fujinomiya-shizuoka.ed.jp/e-school/12yamamiya/>



校庭には早咲きの桜が咲いており、春の訪れを感じる頃となりました。

3月19日には、6年生24名全員が出席し、無事に卒業式を終えることができました。

卒業生一人一人が自分の夢について語ったり、育ててくれた保護者への感謝の気持ちを伝えたりしていました。式中に6年生が歌った「校歌」「いのちの歌」「旅立ちの日に」は、いずれも思いがこもっていて、心が揺さぶられました。さらには、2年間担任した若林先生への思いをサプライズメッセージとして呼びかける場面もありました。

また、在校生代表として参加した5年生の態度がすばらしく、山宮小のリーダーとして引き継いでいくという気概を感じさせてくれる式となりました。

さて、昨年度より市内統一で、離任式を行わないことになりました。お世話になった保護者の皆様、地域の皆様へのお礼の気持ちを、本号にて退職職員と転出職員の紹介という形で代えさせていただきます。



<希望を胸に羽ばたいていく卒業生>

## <退職職員・転出職員より>

2年1組担任：清誠(退職→富士見小へ)

山宮小に勤めた3年間では、こどもたちの笑顔やがんばる姿に元気をいっぱいもらいながら、一緒に歩むことができました。明るく、やさしさあふれる山宮小が大好きでした。

これからも皆さんの活躍を応援しています。ありがとうございました。

教務主任：谷口 勇馬

(富士宮市教育委員会 学校教育課へ)

コロナで制限があったときには、職員と保護者の前向きで柔軟な発想に何度も助けられました。また、こどもたちと授業で新しい発見をしたり、休み時間に一緒に遊んだりした、そんな時間が幸せでした。充実した4年間でした。本当にありがとうございました。

6年1組担任：若林 雅彦(大富士小へ)

6年間お世話になりました。すばらしいこどもたち、保護者・地域の皆様に支えられた6年間でした。感謝の気持ちでいっぱいです。もっともっとこの学校で働きたかったです。

皆様の御多幸を心より願っております。

